

VOTRE GÉNÉROSITÉ EST ESSENTIELLE AUX PATIENT(E)S DU TERRITOIRE

Vos dons AGISSENT pour le SOIN

La Cardio-Oncologie, une surspécialité indispensable.

L'Institut de Cancérologie de l'Ouest est le 1er centre régional dédié à la **cancérologie**. C'est un institut bi-sites installé sur Angers et Saint-Herblain, dont les missions sont le soin, la recherche et l'innovation, l'enseignement et la prévention. Son approche pluridisciplinaire permet une prise en charge globale et personnalisée des patient(e)s.

Ce projet s'inscrit dans la grande campagne « **Séquelles des traitements** », qui vise à prendre soin du patient dans toutes ses dimensions, bien au-delà du cancer lui-même.

Les traitements contre le cancer sauvent des vies, mais peuvent fragiliser durablement le cœur. La mortalité cardiovasculaire est aujourd'hui la deuxième cause de décès chez les patient(e)s atteints de cancer. Le risque de développer une pathologie cardiaque est augmenté de près de 30 % chez ces patient(e)s par rapport à la population générale, en particulier dans des cancers lourds comme le sein, la prostate ou le poumon.



Anais, patiente et Dr Elvire Martin-Mervoyer.



Clothilde, enseignante APA et Chantale, patiente.

Pour y répondre, l'ICO est l'un des premiers Centres de Lutte Contre le Cancer à créer une unité dédiée à la cardio-oncologie, portée par le Dr Elvire Martin-Mervoyer.

Cardiologues, oncologues, kinésithérapeutes et enseignants en activité physique adaptée travaillent ensemble pour prévenir, dépister et traiter ces complications cardiaques, afin que chaque patient(e) puisse réaliser tout son parcours de soins dans les meilleures conditions.

L'objectif de collecte : 46 000€ pour financer un plateau technique de tests d'effort comprenant un vélo médicalisé, un ECG d'effort, un logiciel spécialisé et du mobilier adapté.

Une équipe dédiée, à votre écoute
dons@ico.unicancer.fr / 02 52 10 91 81